

L'actu presse de l'Université de Lorraine

CONTACT PRESSE

Fanny Lienhardt
Chargée de relations presse
06 75 04 85 65
fanny.lienhardt@univ-lorraine.fr
[Espace presse UL](#)

Université de Lorraine : une refonte digitale ambitieuse, adieu à X et cap sur une nouvelle stratégie éditoriale !
[En savoir +](#)



Magazine #5 | ICI
L'Université de Lorraine, au service des territoires

Retrouvez toute l'actualité de l'université sur

factuel

Suivez-nous sur les réseaux sociaux :



Pour lire, partager ou republier les publications de l'Université de Lorraine avec

THE CONVERSATION



Université de la Grande Région
Abonnez-vous à la newsletter



La Fête de la science revient du 4 au 14 octobre

La Fête de la Science est une opportunité pour les citoyens de tout âge de découvrir la science sous un jour nouveau, en images, en débats, en actions et en émotions. C'est aussi un moyen de partager une culture scientifique commune et de développer l'esprit critique afin de permettre à chacun de contribuer au débat public.

Cette année encore, de nombreuses manifestations gratuites et ouvertes à toutes et à tous, seront organisées en Lorraine par les chercheur·e·s, les étudiant·e·s ou leurs composantes.

Consultez le [programme](#)

Les prochains évènements

| | |
|--|---|
| 23 au 27 sept. | Semaine de la recherche 2024 + d'info Communiqué de presse |
| 26 septembre | Nocturnes étudiantes 2024, Nancy + d'info |
| 27 septembre | Événement de rentrée - Metz : 360° Festival - 3e édition de 16h à 01h30, l'île du Saulcy à Metz accueillera à nouveau le 360° Festival, une célébration incontournable pour fêter la rentrée étudiante ! + d'info |
| 27 septembre | Boxe avec les mots 2024 ! Le concours de mauvaise foi, Campus du Saulcy + d'info |
| 26 sept. au 28 octobre | Escape Game "Scandale au labo !", Nancy + d'info |
| 30 septembre | Le coup d'envoi pour la création d'un centre d'expertise en économie circulaire - Événement de lancement - INTERREG GR UniGR-CIRKLA, Université de Trève Invitation presse |
| 30 septembre | Welcome days - L'Université de Lorraine et ses partenaires accueillent les nouveaux étudiants internationaux à l'hôtel de ville de Metz |
| Du 1^{er} au 24 octobre | L'EDI Campus Tour pour découvrir les actions de l'université contre les discriminations et les violences internes + d'info |
| 2 octobre | Ouverture de saison Espace Bernard-Marie Koltès + d'info |
| 3 octobre | Portes ouvertes : Découverte du pôle AIP-PRIMECA Lorraine, Nancy + d'info |

[VOIR TOUT L'AGENDA](#)

Les dernières infos



40 ans du pôle AIP-PRIMECA Lorraine / S.mart

Le pôle AIP-PRIMECA fêtera les 40 ans d'existence et les 30 ans de son bâtiment dédié à l'industrie du futur le jeudi 3 octobre à partir de 14h. Depuis 1984, le pôle AIP-PRIMECA Lorraine (*Atelier Inter-établissements de Productique – Pôle de Ressources en Informatique pour la MECAnique*) œuvre pour la communauté universitaire en mettant à disposition des plateformes logicielles et matérielles autour des thématiques de la productique et aujourd'hui centrées sur l'industrie du futur. [En savoir +](#)



[Interview croisée] Parcours Licences Accès Santé

Le parcours Licences Accès Santé est l'une des 2 voies d'accès pour l'entrée dans les études de santé à l'Université de Lorraine. Cette voie d'accès qui est nouvelle depuis la réforme de l'entrée des études de santé (REES) permet d'une part une ouverture et une diversification des profils des étudiants admis en 2ème année des études de santé qui peuvent découvrir ou approfondir un champ disciplinaire avant de s'engager vraiment dans une filière de santé. Le choix entre les 2 parcours possibles PASS ou LAS est toujours une question cruciale pour les futurs étudiants de l'université de Lorraine qui veulent s'engager dans les études de Santé. [En savoir +](#)



Des étudiants ont faim ! Aidez-les, faites un don

La [Fondation ID+ Lorraine](#) lance une nouvelle campagne d'appel aux dons en soutien aux étudiants lorrains en difficulté. Face à la hausse continue du coût de la vie et à la précarité croissante des étudiants, la fondation se mobilise et renouvelle ses actions en faveur des étudiants en difficulté en lançant sa campagne annuelle d'appel aux dons grand public. La majorité des dons sera reversée aux épiceries solidaires AGORAés (épicerie étudiante proposant des produits à 10% du prix du marché) de Fédélor, fédération se mobilisant pour fournir une aide alimentaire et matérielle aux étudiants les plus vulnérables. [En savoir +](#)

Ouvrez vos agendas !

| | |
|-------------|--|
| 11 octobre | Inauguration de la rénovation énergétique des bâtiments et des ateliers de l'IUT Nancy-Brabois En savoir + |
| 21 octobre | Les mérites du sport, Nancy |
| 24 octobre | Inauguration de l'Aile Est du bâtiment SHS, Campus du Saulcy à Metz |
| 19 novembre | Soirée de gala de la Fondation ID+ Lorraine |
| 4 décembre | Conférence Universitaire Territoriale |

THE CONVERSATION

- Faut-il forcément faire cours en anglais pour internationaliser les formations ? | [Lire](#)
- Qui veut la peau du Pass culture ? | [Lire](#)
- Alimentation du bébé : à quel âge commencer la diversification ? | [Lire](#)